

Antrag Nr. 16-F-01-0014

SPD

Betreff:

Städtische W-LAN Angebote
- Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2016 -

Antragstext:

Im Umfeld des Wiesbadener Rathauses (Rathausplatz und Mediathek in der Hochstätten-straße) steht seit einiger Zeit ein Hotspot zur kostenlosen WLAN-Nutzung zur Verfügung. Für alle Städte - so auch für Wiesbaden- ist die WLAN-Nutzung wichtig geworden. Dies gilt nicht nur für Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger, sondern vor allem auch für Besucher und Touristen. Die Verfügbarkeit von WLAN ist deshalb auch als Marketinginstrument für Wiesbaden von hoher Bedeutung.

Leider findet sich in den beschriebenen Bereichen kein Hinweis, der auf die Möglichkeit der WLAN-Nutzung aufmerksam macht.

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

1. im Bereich Rathaus/Mediathek in geeigneter Weise auf die Möglichkeit der WLAN-Nutzung hinzuweisen,

ferner zu berichten,

2. wieviel Smartphones/Tablets etc. bisher in diesen Bereichen angemeldet wurden und
3. welchen Umfang die bisher übertragene Datenmenge aufweist.

Wiesbaden, 25.10.2016

Michaela Apel
Fachsprecherin für Bürgerbeteiligung
und Netzpolitik
(SPD-Fraktion)

Juliane Maltner
Fraktionsreferentin